
Avis aux médias

Le 13 novembre 2002

N° 126

Les représentants des médias sont priés de noter que le lancement de « Zone Jeunesse » par le ministre des Affaires étrangères, M. Bill Graham, qui devait avoir lieu le jeudi 14 novembre 2002 à l'Université du Québec à Montréal, a été reporté à une date ultérieure.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Isabelle Savard
Directrice des communications
Cabinet du ministre des Affaires étrangères
(613) 995-1851

Le Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874
<http://www.dfait-maeci.gc.ca>

